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本报讯（正观新闻·郑
州晚报记者 王际宾 王世
瑾） 6月6日，市长何雄调研
我市特色商业街区建设情
况，强调要更好发挥消费对
经济发展的基础性作用，精
心谋划、因地制宜，高标准
打造一批有地域特色、风格
各异、规范有序的特色商业
街区，持续导入新业态、丰
富新场景、促进新消费，进
一步释放夜经济活力，加快
建设独具特色的国际消费
中心城市。

百年德化步行街，依然
充满青春活力。何雄边走
边看边询问，详细了解业态
布局、入驻商家、客流量等
情况，指出要依托二七商圈
优势，丰富产品供给，打造
特色店铺，形成“本地市民
常来、外地游客必来”的竞
争新优势。

北顺城街特色文化商

业街、平等街非遗文化商业
街清新质朴、意韵悠悠，随
着就餐高峰来临，浓郁的烟
火气息氤氲升腾。何雄走
进街边商铺，与大家面对面
交流，勉励商家传承老字号
优势，保留好城市独特历史
记忆，打造更多高品质文化
消费新场景。

农科路酒吧休闲街是
知名的网红打卡地。何雄
随机走进街边商家，了解经
营环境、营业收入和街区管
理等情况，强调要聚焦年轻
人消费需求，布局更多时尚
现代产业业态，努力打造夜
经济新地标。

在星河里·唐宫夜宴文
化主题街区，何雄与市民群
众一起逛文创集市、看舞蹈
演出，指出要打磨细节、加
大宣传，推出更多文艺精
品，让群众在家门口享受到
高水平精神文化生活。

调研中，何雄强调，要
把特色商业街区建设作为
进一步释放消费潜力和扩
大有效投资的大事抓紧抓
好，瞄准建设国际消费中心
城市目标，科学谋划，找准
定位，推动特色商业街区建
设与城市有机更新、商业网
点布局、现代服务业发展等
深度融合，不断提升城市品
质能级和综合承载能力。
要深入挖掘城市文化元素，
梳理整合各街区历史底蕴、
城市故事、特色建筑等资
源，加快培育打造一批有品
牌、有热度、有流量、有消
费、有口碑的精品商业街
区。要积极发展夜间消费，
依托特色商业街区建设，打
造夜购、夜食、夜游、夜娱、
夜宿、夜展、夜读等全要素
消费链条，让城市烟火气更
浓、夜经济更火。

马志峰参加。

本报讯（正观新闻·郑
州晚报记者 王治） 6月 8
日，市委副书记、政法委
书记吕挺琳来到上街区，
调研党建引领网格化基层
治理工作。

“微网格和专属网格
如何划分？”“是否落实巡
办分离工作机制？”吕挺琳
先后来到峡窝镇新型智慧
城市运行中心、三湾街社
区网格工作服务站、上街
区新型智慧城市运行中
心，详细了解网格划分、
网格服务管理等工作情
况，并与相关人员进行深
入交流。

吕挺琳指出，基层治
理网格化是国家治理能力
和治理体系现代化的重要
要求，是做好群众工作的
重要抓手，各级各部门要
树牢以人民为中心的发展
思想，进一步强化党建引
领、完善治理体系，智慧网
格赋能、聚力创新突破，加
强部门联动、压实责任主
体，全面提升基层社会治
理效能。

吕挺琳要求，要充分
认识基层治理网格化的

重要性，常态化研究推
进，着力建机制强保障，
用心用情用力打造更高
水平的共建共治共享社
会治理新格局。要强化
党建引领，加强网格党组
织建设，推动资源下移、
力量下沉，确保网格基础
更加牢固。要强化科技
赋能，进一步借力新兴技
术，加强网格智能平台建
设，高效整合分散信息，
全面打通部门数据壁垒，
让基层治理更智慧更高
效。要更加便民利民，充
分发挥网格员吹哨员、宣
传员、采集员、家访员作
用，深耕“一老一小”民生
实事，增强网格内生活照
料、医疗护理等功能，切
实保障孤寡老人、留守儿
童等特殊群体服务需求，
真正把治理效能转化为
群众的幸福指数。要营
造比学赶超的氛围，积极
开展网格化治理观摩活
动，借鉴先进经验做法，
研究探索符合自身实际
的网格化管理路子，持续
提升网格治理能力和网
格服务水平。
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深入学习贯彻党的二十大精神
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本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 张昕） 6月 8日，
省委常委、市委书记安伟调
研中国（河南）自由贸易试验
区郑州片区建设时强调，要
深入学习贯彻习近平总书记
关于自贸试验区建设的重要
指示精神，强化“三标”意识，
深入推进制度型开放战略行
动，持续提升开放能级，努力
打造国家开放高地，为构建
新发展格局作出积极贡献。

中国（河南）自由贸易试
验区郑州片区2017年4月挂
牌成立，累计形成制度创新成
果近300项，其中全国首创50

余项。在郑州片区综合服务
中心，安伟认真听取了郑州片
区改革创新情况，并走到市场
监管窗口、RCEP窗口，与办
事群众深入交流，详细询问办
事体验，听取群众意见建议。
他说，自贸区是创新活动最
活跃、创新力最强的区域，要
坚持目标导向，创新高频事
项办理机制，加快形成一批
突破性成果，不断提升投资
贸易便利化水平，让经营主
体和办事群众更便捷、更满
意，更有获得感幸福感。

河南省区块链产业园区
是我省首家区块链产业园

区。安伟来到园区区块链博
物馆，了解产业园招商、企业
发展等情况，随后走进郑州
数链科技有限公司，实地察
看企业经营状况，勉励企业
加快发展、勇争上游，努力为
郑州经济社会高质量发展作
出更大贡献。

郑州商品交易所是国务
院批准成立的首家期货市场
试点单位，目前上市交易 23
个期货品种、8个期权，2022
年累计成交量占全国市场
35.42%。在交易展示厅、期
货展示馆，安伟详细了解当
天交易情况，听取了郑商所

发展沿革介绍。他说，期货
是经济的“预警机”，对大宗
商品安全、优质产业培育具
有重要作用，要对标国际一
流，建立国际化交易机制，引
进国际一流合作伙伴，打造
高能级国际化平台，不断放
大期货市场服务国民经济、
维护金融安全等功能作用。

调研中，安伟强调，高水
平开放的内涵特征是制度型
开放，是国家中心城市现代
化建设的重要内容。要深入
推进制度型开放战略行动，
积极融入“一带一路”，深度
对接 RCEP规则体系，打造

市场化、法治化、国际化营商
环境，加快建设国内领先的
RCEP示范区，为构建新发展
格局作出积极贡献。要加强
专业化人才队伍建设，深入
研究国际一流贸易投资通行
规则，为完善开放制度体系、
政策体系提供智力支撑。要
培育特色产业，抢抓国际贸
易新变化带来的新机遇，充
分发挥郑州区位枢纽、产业
体系、人才资源优势，大力发
展航空、高铁、陆港偏好型产
业集群，加快形成对外开放
新优势，打造国家开放高地。

虎强、史占勇参加调研。
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